

Pachuca de Soto, Hidalgo; 19 de noviembre de 2025

Congreso de Hidalgo reconoce a escritores hidalguenses con Concurso de Cuento y Poesía

El **Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo** entregó reconocimientos a los ganadores del primer Concurso de Cuento y Poesía “Francisco de Terrazas”, así como a la doctora **Beatriz Saavedra Gastélum**.

El diputado **Andrés Velázquez Vázquez**, presidente de la Junta de Gobierno, celebró la palabra como herramienta de transformación. “La poesía y el cuento también son una forma de hacer política, porque cuestionan, abrazan y mueven conciencias. En esta Legislatura de la Transformación sabemos que no hay cambio sin cultura, sin memoria, sin crítica y sin arte”.

El legislador **Marco Antonio Mendoza Bustamante**, presidente de la Comisión de Asuntos Internacionales y organizador de la actividad, anunció que el próximo concurso llevará el nombre de la galardonada. Además, felicitó a los ganadores de la primera edición: “que esta sea la primera de muchas y que permita a los escritores hidalguenses ver su nombre plasmado, que se atrevan a seguir participando en concursos y traer para Hidalgo esos premios que nos llenan de orgullo”.

Al recibir este honor, **Beatriz Saavedra Gastélum**, escritora, académica, investigadora, conferencista y poeta mexicana, mencionó: “no puedo sino pensar que la literatura, la poesía y el pensamiento han sido mi forma de libertad, una rebelión luminosa contra el silencio, la indiferencia y el olvido. Las mujeres hemos tenido que luchar, tocar y tirar puertas para ser escuchadas y leídas. Vivimos en un mundo que clama por ser escuchado, pero al que pocos prestan oído”.

El diputado **Miguel Ángel Moreno Zamora**, presidente de la directiva de noviembre, elogió el reconocimiento a la trayectoria “de una mujer cuya vocación literaria tiene la disciplina intelectual y compromiso con la promoción de la cultura”.

María Luisa Hernández Hidalgo, presidenta de la Asociación Hidalguense de Escritores, detalló que “con letras hemos podido constatar que amamos a nuestro estado, nuestra tierra y su cultura; asimismo, nos amamos a nosotros y a través de ello de la historia podemos ir poniendo nuestro granito de arena para que nuestras letras queden aquí, sigan reproduciéndose y puedan alcanzar lugares que no habíamos pensado”.

En el evento también estuvieron presentes los ganadores del concurso Jessica López Ramírez, (primer lugar); Roberto Sanabria Rojas (segundo lugar) e Irving Jesús Hernández Carvajal, (tercero); así como diputadas y diputados integrantes de

www.congresodelestadodehidalgo.mx, además de directoras y directores generales del Congreso.
(771) 71 744 00